

## Gobernador Regional Rodrigo Mundaca se reúne con embajador de China para fortalecer lazos con la región

Este miércoles el Gobernador de la Región de Valparaíso, Rodrigo Mundaca, recibió la visita del embajador de la República Popular de China en Chile, Niu Qingbao, con el objetivo de sostener una reunión protocolar y afianzar relaciones con el país asiático.

Junto con ello, la máxima autoridad regional, el embajador de China y diversos actores académicos y comerciales, se dieron cita en el Salón Esmeralda del Gobierno Regional de Valparaíso, en un encuentro que buscó abrir nuevas oportunidades de intercambio entre las unidades productivas de ambos países, estrechar los vínculos comerciales entre los territorios, impulsar el intercambio económico en áreas de común interés, así como impulsar el crecimiento de pequeñas y medianas empresas de la Región de Valparaíso.

### Anuncio Patrocinado

El **Gobernador Regional de Valparaíso, Rodrigo Mundaca**, valoró positivamente el encuentro con la autoridad china, señalando que fue *“una reunión muy interesante con mucho intercambio y donde el embajador chino presentó su disposición a fortalecer las relaciones comerciales, y dispuso de la oficina comercial que tiene China acreditada en Chile, para establecer futuros intercambios comerciales, explorar nuevas vías, nuevas rutas de comercialización de productos de la región con el pueblo chino, con las distintas provincias (...) a esta reunión asignamos la mayor importancia porque se inscribe también dentro de las políticas de fomento productivo, se incluye también dentro del propósito de diversificar la oferta de productos chilenos, particularmente provenientes de la Región de Valparaíso, en mercados como el chino, que hoy es nuestro principal socio comercial”*.

El **embajador de la República Popular de China en Chile, Niu Qingbao**, indicó que *“es un gran honor visitar la región y visitar el Gobierno Regional (...) en la reunión con el Gobernador Mundaca intercambiaron opiniones sobre estrechar los vínculos en el ámbito del comercio, cultura, educación, etcétera (...) llegamos a amplios consensos. En la segunda reunión he podido conversar con representantes de las universidades y gremios de la región y me doy cuenta de que tienen amplio interés en desarrollar una cooperación de beneficio mutuo con China (...) la Región de Valparaíso es una región muy importante de Chile y también lleva la delantera en cuanto a sus relaciones con China y estoy convencido de que podemos realizar cooperaciones en ámbitos económicos, comerciales, turísticos, educativos y culturales para atraer mayores beneficios a ambos pueblos”*.

Gobernador Regional Rodrigo Mundaca se reúne con embajador de China para fortalecer lazos con la región

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



**Cristina Pizarro, gerenta general de Amaranto Mundos**, tienda de alimentos orgánica, agradeció “que el Gobierno Regional nos tenga en cuenta a nosotros; los pequeños productores”, agregando que “para mí como una pequeña productora de este grano ancestral amaranto, es de importancia que nos eduquen en cómo podemos acercarnos a este mundo de la empresa, este mundo del intercambio cultural, de las relaciones internacionales, porque además nos cambia la mirada (...) me voy realmente muy feliz, muy satisfecha”.

Gobernador Regional Rodrigo Mundaca se reúne con embajador de China para fortalecer lazos con la región



y tú, ¿qué opinas?